

Ressort: News

Partykrach und familiäre Gewalt: Jeder Achte ruft die Polizei

Berlin, 19.02.2013, 10:45 Uhr

GDN - 13 Prozent der Deutschen haben wegen Stress mit den Nachbarn schon einmal die Polizei gerufen. Die häufigsten Gründe sind Lärm und familiäre Probleme, ergab eine Studie von dem Immobilienportals "Immowelt".

Von zwei Dritteln Befragten wird Lärmbelästigung etwa durch laute Musik und Partykrach als Grund für einen Polizeiruf angeführt. 28 Prozent alarmierten wegen familiärer Probleme die Polizei. Frauen rufen laut Umfrage eher bei Beleidigungen, Männer bei Sachbeschädigung die Ordnungshüter. Zehn Prozent der Befragten gaben an, die Polizei nicht gerufen zu haben, obwohl sie dafür eigentlich allen Grund gehabt hätten.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-7964/partykrach-und-familiaere-gewalt-jeder-achte-ruft-die-polizei.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619